

Rabu, 11 Juli 2018 di Ruang Cempaka di pemerintahan Kab.Tegal diadakan acara penyambutan mahasiswa KKN-T IPB untuk melaksanakan program KKN Tematik Tahun 2018 yang bertema "Pengembangan Pertanian Terpadu Berbasis Sumber Daya Wilayah dalam Meningkatkan Kemandirian Pangan, Peningkatan Ekonomi Wilayah dan Kelestarian Lingkungan" yang dihadiri oleh mahasiswa IPB dari Host Sekolah Bisnis dan Fakultas Pertanian serta dosen dosen dari IPB yakni Wakil Dekan Bidang Sumberdaya,Kerjasama, dan pengembangan Dr.Nimmi Zulfainarni,SPi,MSi; Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Dr.Ir. Idqan Fahmi, MEC.

Jumlah Mahasiswa KKN Tematik Sekolah Bisnis yang melaksanakan KKN berjumlah 66 Mahasiswa dari berbagai Fakultas yang ada di IPB . KKN akan diselenggarakan selama 40 Hari mulai tanggal, yang berdasarkan jadwal dari tanggal 10 Juli 2018 sampai dengan 22 Agustus 2018. Lokasi KKN di 3 kecamatan Adiwena, Talang dan Dukuhturi

Dalam acara penerimaan ini, dibuka dengan sambutan oleh pimpinan rombongan Prof. Noer Azam Achsani selaku Dekan Sekolah Bisnis. Dalam sambutannya diharapkan, para mahasiswa dapat menikmati kegiatan KKN di desanya masing-masing. Dan dapat banyak belajar dari kehidupan warga secara langsung serta menerapkan apa yang sudah didapat masa perkuliahan untuk diterapkan di desa serta terjun kedalam proses UMKM yang ada di tiap desa agar dapat melihat kondisi serta proses bisnis yang terjadi kemudian memberikan solusi dalam setiap kendala yang terjadi

Selain sambutan dari IPB, mewakili Pemerintah daerah Kabupaten Tegal dr. Widodo, Joko Mulyono, M.Kes, MM selaku Sekretaris Daerah Kabupaten Tegal memberikan motivasi dan pesan kepada mahasiswa agar berupaya secara maksimal untuk pemberdayaan masyarakat Kabupaten Tegal melalui peningkatan ekonomi UMKM yang berada di Kecamatan Adiwerna, Dukuhturi, Talang, dihadiri oleh Sekretaris Bappeda dan Litbang Kabupaten Tegal Muchtar Mawardi, S.Kes, SKM dan Kepala Bidang Kelitbangan dan Pengelolaan Data Fani Dwiat Mohammad, SE serta para Camat dan Kepala Desa.

Acara kemudian ditutup oleh foto bersama dan pemberian bingkisan secara simbolis dari Perwakilan sekolah Bisnis Prof. Dr Azzam Achsani, serta dari Serkertaris daerah Kab. Tegal dr. Widodo,Joko Mulyono M. Kes,MM.

